

Con más de 5 mil millones de OCAD Paz, inicia la instalación de sistemas de energía solar en Argelia, Cauca

PUBLISHED DATE:25 SEPTIEMBRE, 2020



Con el propósito de mejorar el servicio de energía en el municipio PDET de Argelia, Cauca, el Gobierno Nacional de la mano con la alcaldía de este territorio instalarán 241 unidades de generación fotovoltaica de energía solar en las veredas Betania, Cañaveral, El Edén, El Placer, Limoncito, Bellezo, Florida, Los Ángeles y Bolivia. Este proyecto contó con una inversión de \$5.415 millones provenientes de recursos del OCAD Paz (recursos de regalías) y beneficiará a 1.012 personas.



La carencia del servicio de energía eléctrica ha impedido el desarrollo socioeconómico de esta región por cuanto no es posible el acceso a la información y tecnologías que permitan la implementación de proyectos productivos. Con este proyecto se pretende mejorar las condiciones de vida de los habitantes, pero además potencializar esta región.

El OCAD Paz ha aprobado recursos para la subregión de Alto Patía y Norte del Cauca por más de 142 mil millones de pesos, para el desarrollo de 13 proyectos dirigidos a mejorar la movilidad y los sistemas de energía, principalmente.

Al evento simbólico de instalación asistieron líderes y delegados del grupo motor, entre ellos Ramón Hoyos, líder comunitario del sector de La Montaña, quien agradeció a la administración municipal, a la Agencia de Renovación del Territorio y a la Consejería Presidencial para la Estabilización y Consolidación: “esto es buenísimo, antes teníamos los generadores de Dinamo, pero hay personas que no tienen el recurso. Me siento muy contento por este proyecto, nos va a mejorar la calidad de vida de la zona de La Montaña, ya que es la zona de más prioridad por ser la más apartada. Podremos tener internet, televisión, nevera”.